

## **TV- Jahn Sinn verkauft 200 Liter Apfelwein !**

**Am 1. Dezember konnte der TV-Jahn Sinn auf dem alljährlich stattfindenden Barbara Markt 200 Liter Apfelwein verkaufen. Unterhalb der Kirche hatte Wolfgang Betz mit seinem Team schon am frühen Morgen einen wunderschönen weihnachtlichen Marktstand aufgebaut. Ralf Weyel, der jedes Jahr mit Helfern aus dem Verein im Herbst fleißig Äpfel erntet, um sie dann zu einem köstlichen Wein zu verarbeiten, hatte diesmal ein ganz besonders gutes Stöffchen hergestellt. Damit man das Ganze nicht nur mit leerem Magen genießen musste, wurden zudem noch frische Crèpes und TV-Böller (Köttbular) angeboten. Wie jedes Jahr organisierte Kulturwartin Barbara Freischlad gemeinsam mit dem TV-Vorstand und Mitgliedern aus den unterschiedlichsten Abteilungen und Freunden des TV-Jahn den Auf- und Abbau, sowie den reibungslosen Verkauf. Petra Kempe sorgte im Vorfeld dafür, dass genügend Teig für die Crèpes vorhanden waren und somit konnte alles reibungslos seinen Gang gehen.**

**Wir bedanken uns recht herzlich bei allen Helfern aus unseren Abteilungen, unseren Mitgliedern und Spendern, die mitgeholfen haben und auch an**

**unserem Stand gekauft haben! Nur in dieser  
Gemeinschaft ist ein solcher Event Jahr für Jahr zu  
schultern. Zum Schluss möchte der Vorstand unter  
Leitung von Wilfried Rinker und Sven Kirsten allen  
Mitgliedern, unseren Übungsleitern die das ganze Jahr  
ehrenamtlich für uns tätig sind und allen Sinner  
Bürgern und Bürgerinnen eine stressfreie Adventszeit  
und gesegnete Weihnachten wünschen!**

**Petra Hermann-Weck**

**(Pressewartin des TV-Jahn Sinn)**